



## Teilnahmeurkunde „Grüne Welle“

Die „Grüne Welle“ ist der Nachhaltigkeitspreis des Westerwaldkreises, der seit 2022 vom Klimaschutzmanagement und der Wirtschaftsförderungsgesellschaft (wfg) vergeben wird.

Ziel des Wettbewerbs ist es zum einen, gute Beispiele sichtbar zu machen und zum anderen zu zeigen, dass Nachhaltigkeit und Wirtschaftlichkeit sehr gut Hand in Hand gehen können.

### KÖRTING KG

hat mit den eingereichten Wettbewerbsunterlagen gezeigt, dass man auf vielfältige Weise im Bereich Nachhaltigkeit tätig werden kann. Außerdem wird deutlich, dass die Umsetzung jeder kleinen Idee und jedes Großprojektes in diesem Zusammenhang von Bedeutung ist.

Ich danke Ihnen für Ihr Engagement und hoffe, dass dieses anderen als Vorbild dienen kann, um selbst aktiv zu werden.

Montabaur, 19. September 2022



Achim Schwickert  
Landrat des Westerwaldkreises

wfg 

Wir: Wirtschaftsförderungsgesellschaft  
Fürs Ganze: Westerwaldkreis mbH

